



Juan Ignacio Zavala

## El PRI se prepara

**E**l PRI está eligiendo y designando a sus candidatos a gobernador en los seis estados en que se llevarán a cabo elecciones este año. Ya tiene candidato en San Luis Potosí —un ex funcionario del gobierno panista—, y también en Nuevo León. En esta entidad el PRI está muy preocupado pues enfrentará una contienda en la que sabe que va a perder frente al PAN. El esquema seguido por los priistas en ese estado es casi una copia de lo que se hizo en el Estado de México hace pocos años con quien hoy se ostenta como novio de *La Gaviota*: el señor Peña Nieto. En efecto, el gobernador del Estado de México hizo su campaña de manera calladita, muy bien peinado y con un *look* de niño aplicado y bien portado (no tuvimos que esperar mucho para darnos cuenta que es capaz de cualquier barbaridad). Los priistas quedaron tan contentos con el nuevo *modelito* que, ahora en problemas electorales, han decidido aplicar de nuevo receta.

Rodrigo Medina de la Cruz tiene 37 años y quiere ser gobernador de Nuevo León con la bandera del PRI. Sus seguidores y promotores dicen que es un joven inteligente y bien parecido, muy bueno para trabajar, preparado y con un gran futuro que quiere compartir con Nuevo León. Por el contrario, sus oponentes no se explican de qué manera llegó a ser candidato salvo porque su “padrino” es el gobernador, lo tachán de gris, mediocre, sin carisma, un bueno para nada, el *golden boy* cuya misión es ser tapadera... en fin, cosas de campaña.

En el caso de Colima, el priismo todavía no decide candidato. Se habla de tres precandidatos y la prensa los vincula —¡¡sorpresa!!— con el *narco*. Pero habrá que esperar la decisión que tomen tanto el comité estatal priista o el nacional para saber cuál de los señalados abanderará orgullosamente los postulados de su partido. Querétaro también se encuentra en situación indefinida. En Campeche eligieron sin problema alguno a Fernando Eutimio Ortega, que en su primer discurso señaló: “Soy Fernando, uno más de ustedes. Un poco más gordito pero

uno más de ustedes, por eso, porque ustedes me conocen, porque yo les conozco, porque ahí quiero estar siempre entre el pueblo que es el que manda, que es el patrón que nos ordena”. Qué bien.

El pasado fin de semana celebraron elecciones internas en Sonora. Ganó el candidato del gobernador Bours. El candidato derrotado, por más de 100 mil votos, es el alcalde de Hermosillo Ernesto Gándara Camou, quien dijo que en la contienda abundaron las irregularidades y “abusos de poder” por parte del gobierno estatal, que el proceso estuvo manchado y que nunca antes en el PRI se habían efectuado prácticas tan sucias (¿?!) como las que fueron empleadas en su contra para arrebatarle la candidatura, según señala una nota periodística,

Como se puede desprender de los procesos internos y de los candidatos resultantes, el PRI va a las elecciones de julio con su misma cara vieja, con las formas de antaño, con las mañas de siempre. ■■

[juanignacio.zavala@milenio.com](mailto:juanignacio.zavala@milenio.com)

**Como se puede desprender de los procesos internos y de los candidatos resultantes, el PRI va a las elecciones de julio con su misma cara vieja, con las formas de antaño, con las mañas de siempre**

